
Herr Roßbach erklärt, dass im letzten Protokoll der Vorschlag der BfE-Fraktion zur 
Eigenvermarktung von Dachflächen für Photovoltaikanlagen nicht aufgenommen wurde.  
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Herr Roßbach schlug in der letzten Sitzung des APUE am 16.3.2010 vor, dass die Gemeinde PV-
Anlagen in Eigenregie auf den in Rede stehenden Dächern betreibt. 
 


